

Sanidad invierte 2,24 millones de euros en modernizar centros de salud en el área Valladolid Oeste

07/12/2023



La Consejería de Sanidad da un paso crucial en la mejora de la atención primaria en el Área Valladolid Oeste con una inversión de 2,24 millones de euros destinados a obras de reforma y renovación en 14 centros de salud. La Gerencia Regional de Salud liderará estas mejoras, que abarcan desde la instalación de sistemas de climatización y calefacción hasta la implementación de luminarias LED y la creación de salas de fisioterapia.

En la vanguardia de estas inversiones se encuentra el centro de salud Casa del Barco, donde se destinarán 491.903 euros para una renovación integral del sistema de tuberías, minimizando el impacto asistencial. Además, se han tramitado gastos para mejorar las salas de fisioterapia en Parquesol y Tordesillas, buscando ofrecer mayor confort y privacidad a los pacientes.

Mayorga también experimentará una transformación significativa con una inversión de 229.707 euros, abordando mejoras en infraestructuras básicas como aseos, comunicaciones, instalación eléctrica y fachadas. A su vez, se ha autorizado una inversión de 608.097 euros para la implementación de luminarias LED en varios centros de salud, promoviendo la eficiencia energética.

Otra partida importante, con un gasto de 392.940 euros, se destina a la renovación de las centrales de producción de climatización en Delicias, Plaza del Ejército y Laguna de Duero. Esta medida, que incluye la instalación de calderas de condensación y enfriadoras más eficientes, busca garantizar condiciones óptimas en la regulación de humedad y temperatura.

Finalmente, la implementación de un control automático del funcionamiento de la producción y distribución de energía en varios centros de salud, con un gasto de 295.680 euros, destaca como una medida eficiente para adecuar el consumo a las necesidades reales.

Estas inversiones, enmarcadas en el Plan de Mejoras de Infraestructuras de Atención Primaria, reflejan el compromiso de la Consejería de Sanidad con la modernización y eficiencia en la prestación de servicios de salud en la región.